



Skiteam TUS Krieglach



Es geht wieder los!

Pünktlich zum Schulbeginn startet auch das Skiteam die Vorbereitung in die neue Saison. Dank unserer Frau Bürgermeister ist es auch heuer wieder möglich, den Turnsaal der Volksschule an zwei Tagen in der Woche zu Trainingszwecken zu benützen. Montag und Freitag werden wie-

der Kondition, Kraft, Ausdauer und Koordination trainiert. Hier soll der Spaß im Vordergrund stehen sowie Ausdauer und Schnelligkeit gefördert werden. Unsere beiden Trainer Andrea und Bernd freuen sich nach der Sommerpause auf das Training mit den Kindern.



Willst auch du ins Skiteam kommen?

Melde dich einfach bei **Herrn Bernd Hofbauer (0677/64302620)** zu einem Schnuppertraining: Kinder ab sechs Jahren (1. Klasse Volks-

schule) sind herzlich eingeladen. Auch heuer besteht wieder die Möglichkeit an einer Schnupper-Trainingseinheit auf Schnee teilzunehmen.

Weitere Informationen bekommst du bei **Obmann Heinz Koller** unter der Telefonnummer **(0664/4900114)**.

Vollgas

Auch heuer sind wieder einige unserer Rennläufer beim Jugend-Kart-Race an den Start gegangen. Hierbei wurde am letzten Ferienwochenende Vollgas gegeben. Alexander, Felix, Daniel und Clemens konnten ihr Können im schnellen Kurvenfahren sehr gut umsetzen.

Daniel Suppaner erreichte Platz 2 vor Alexander Hofbauer. Im sehr guten Mittelfeld hat sich Clemens Hofbauer auf Rang 6 eingereiht. Felix Suppaner hatte leider mit seinem Kart große Probleme, konnte aber das Rennen dennoch gut und vor allem unfallfrei beenden.



Alexander, Felix, Daniel, Clemens



Alexander



Clemens



Daniel



Felix



Familienporttag

Beim diesjährigen Familienporttag konnte das Skiteam am Vormittag 217 Volksschüler willkommen heißen und für die elf Schulklassen zwei Parallelaufbewerbe, einmal Slalom und

einmal Hürdenlauf, durchführen. Die Kinder hatten riesigen Spaß, die von unseren Trainern Andrea Sonnichler und Bernd Hofbauer ausgesteckten Läufe zu bewältigen. Am Nachmittag

standen wir für Skiteam-Interessierte zur Verfügung und die Jugend konnte am Slalomsimulator, Testschwünge absolvieren. **Danke an unser Skiteam für die Mitarbeit.**



Zum Saisonstart...

...möchten wir uns vorab schon bei der Marktgemeinde Krieglach, bei Frau Bgm. Regina Schrittwieser für die großzügige Förderung des Jugend-

sports bedanken. Ohne diese Hilfe und Unterstützung wäre die Durchführung von diversen Trainings und Veranstaltungen nicht möglich.

Den Rennläufern wünscht der gesamte Vorstand eine erfolgreiche und vor allem unfallfreie Saison.

Schützenverein Krieglach „Sommerpause“ und Saisonbeginn

So ganz nichts tun ist auch nicht das Wahre - also hat der Schützenverein Krieglach zu einem Vereinsausflug für seine Mitglieder eingeladen. Es ging am 8. Juli von Krieglach nach Wien in

den Prater wo das Mittagessen im Schweizerhaus schon auf die Teilnehmer wartete. Nach diversen Go-Kart- und Achterbahnfahrten (und vielem mehr), wartete der Bus bereits um uns zum

nächsten Stopp bringen zu können: Nach Neudörfel zum Heurigen Waldherr wo der Abend gemütlich ausklingen konnte.

Während der Sommerpause haben Daniel Schrittwieser und Harald Mazilo an verschiedenen Bewerben 50 und 100 m mit dem Feuertgewehr (Kleinkaliber) teilgenommen – mit ansehnlichen Ergebnissen und Platzierungen. Bei der steirischen Landesmeisterschaft 100 m stehend frei am 30. Juli in Stainz

